

Instalan tendedero de denuncia para exhibir al Poder Judicial

ARTURO R. PANSZA

La advertencia que lanzaron las diputadas de Morena en el Congreso de la Ciudad de México y aliadas es que no van a permitir que continúe la sinrazón de jueces que atropellan los derechos de las mujeres y que dejan en libertad a los que las violentan.

A manera de protesta por la desprotección en que se encuentran las mujeres, las representantes populares colocaron un tendedero en el lobby del recinto de Donceles y Allende contra el Poder Judicial de la capital del país.

En el marco del Día Internacional de la Mujer, cada 8 de marzo, las representantes populares de esa manera se quejaron del actuar de jueces y, en ese sentido, la coordinadora de la diputación morenista, Xóchitl Bravo Espinosa, señaló que nada justifica la violencia hacia las mujeres.

La congresista del partido en el poder, representante popular Cecilia Vadillo Obregón, que funge como presidenta de la Comisión de Igualdad de Género del Poder Legislativo local, refirió que el tendedero fue con el objetivo de denunciar a todas y todos los jueces que no han protegido a las mujeres.

“Denunciar a los y las jueces que han decidido que haya deudores alimentarios, y que han decidido no castigarlos. A los y las jueces que se han corrompido y han liberado al feminicida, a los y las jueces que no han protegido a las mujeres con sus sentencias”, declaró.

Aprovechó para expresar su sororidad con las diputadas Martha Soledad Ávila Ventura y Valentina Batres Guadarrama que, en el marco de una sesión del pleno del Congreso, fueron agredidas verbalmente por representantes populares de la oposición, quienes impidieron se continuara con el trabajo legislativo.



El objetivo es denunciar a todas y todos los jueces que no han protegido a las mujeres

